

Halfmeiers weiterhin auf Siegeszug

13. Juli 2004

In Bestform zeigen sich Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportclub Die Residenz Münster und ziehen von Sieg zu Sieg. Am vergangenen Wochenende konnten sie beim TSC Mondial Köln einen weiteren ersten Platz für sich verbuchen und das in einem hochrangigen Feld von neun Paaren aus verschiedenen Bundesländern. Zweite wurden z. B. die amtierenden und vielfachen Bayerischen Landesmeister Lein/Anton aus Würzburg. An die dritte Stelle rückte das zur Zeit zweitbeste Paar aus Rheinland-Pfalz. Halfmeiers siegten klar in allen Tänzen. Dies ist ihr 49. erster Platz in der Sonderklasse. Der 50. wird nicht lange auf sich warten lassen.